
1 

 

令和１年１０月２４日宮下町長面談シナリオ ｖ４  Ｒ１．１０．２４ 

 

 

〔官制談合入札疑惑〕 

１．（竹村幸宏）まず伺います。宮下町長は８月６日のまちこんで、「まちこんで

小中学校エアコン設置工事の官制談疑惑追及の表明をするという６月２９日の

私達との約束を破りました。このことは、私達が事前に宮下町長に渡したまちこ

んのシナリオで宮下町長自身が５月に行った町民体育館の耐震工事について言

及したためですか？ 

宮下町長・・・ 

２．（竹村幸宏）何故、私達が指摘した平成２７年からの官製談合疑惑がある６

件の入札に関して県への問い合わせが県庁ではなく飯田建設事務所なのです

か？ 

また、何故、国交省へ問い合わせしないのか？ 

宮下町長・・・ 

 何が目的で建設事務所へ行ったのか？疑惑追及のためか？何かの隠蔽のため

か？自身の保身の為なのか？お答え下さい。 

 

 １０月２３日（昨日）、建設事務所の話と皆さんの話が違うので教えて下さい。 

 建設事務所は私達の票は見たが入札経過書は見ておらず、松川町の入札につ

いて見解は出していない。 

 談合にかんしては県のマニュアルについて話をした。 

 副町長がまちこんで私の県工事の落札率について質問したとき、低位価格制

度のことを持ち出してごまかし、答えませんでした。 

 なぜ、８月２日に建設事務所いったことを隠して、「入札結果は唯の数字で問

題ない。談合した業者の内部告発が無ければ問題ない。」とまちこんでいったの

は何を隠蔽するためだったのですか？ 

 ちなみに、「入札結果は唯の数字で問題ない。談合した業者の内部告発が無け

れば問題ない。」などと、建設事務所の江守・川上両課長は言っていない。結局、

誰の見解ですか？ 
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３．（宮澤正典）まちこんで宮下町長が言った私達が指摘した官制談合疑惑の入

札結果について「指名業者がどこかで集まって、その業者の中の内部告発が無け

れば入札結果は単なる数字だから問題ない。」といって官製談合疑惑を隠蔽しよ

うとしたが全く耳を疑うあきれ果てた言い訳だ。 

 全て数字には意味があるのは当然であり、数は大変重要だから人間は物心つ

いたときから算数の勉強をするのではないのですか。 

宮下町長がいうように「数字に意味が無い」のなら、予算、決算などの議会承

認の必要もなく、また、税務署は脱税を企業の内部告発でしか摘発できなくなる。 

 役場の最高責任者が幾ら自己保身の為だとはいえこんな馬鹿なことを言って

は駄目でしょう。まさか貴方が本気で思っているとは思いませんが、役場職員全

員が「役場の数字は単なる数字」だと言い出したら役場は大混乱し、行政は成り

立たないと思いますがいかがですか？ 

宮下町長・・・ 

４．（竹村幸宏）ところで、貴方が実行した町民体育館の耐震工事について教え

て下さい。 

ア）予定価格は誰が決めたのか？ 

  イ）指名業者は誰が決めたのか？ 

  ウ）町長選挙で現職町長に事務所を貸した神稲建設をどうして指名から外

さなかったのか？ 

宮下町長・・・ 

５．（竹村幸宏）６月９日に貴方方は私達に「官製談合疑惑を追及すると訴えら

れる」と言いましたが誰に訴えられるのですか教えて下さい？ 

宮下町長・・・ 

〔小中学校のエアコンはどうなった？〕 

１．（松本朗彦）貴方は８月６日のまち懇で、「床置きと天吊りとどちらがより子

供達にとって安全かの意見を聞く専門家をきめることを監査委員に依頼する。」

と言っていましたがあれから２ヶ月以上経っていますがどうなっていますか？ 

宮下町長・・・ 

〔深津町長との違いは？〕 

１．（宮澤正典）次に、前深津町長と宮下町長との違いについて伺います。まず、

「まち懇拒否」については深津前町長も法的にも倫理的にも町民が納得出る合
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理的根拠を示さず拒否する姿勢は同じだと思いますがどうですか？ 

宮下町長・・・ 

２－１．（竹村幸宏）次に、「約束」、法的には、「信義則」というみたいですがこ

の事について伺います。 

 深津町長は、「言ったけれど、約束はしていない。」といって約束を破りました。 

宮下町長は６月２日に町長室で、「子供の安全の為に、全て床置きにする。もし、

その事で高坂教育長が議会で攻められたら自分の給料を半分にしても守る。」と

力図良く意気込んで約束したことを、「あれは個人の考えだ。竹村に脅された。」

といって約束をやぶりました。そして、６月２９日の自らが官製談合疑惑を追及

するという私達との約束について、「イエスかノーかと攻められた。」といって反

故にしました。 

 民法第１条で全ての国民は「約束は守りなさい。」と謳われてます。町長につ

いては個人の意見という理由で約束を守らなくて良いとは書かれていません。 

 このように約束を破る理由も深津町長と変わらないと思いますがどうです

か？ 

宮下町長・・・ 

２－２（竹村幸宏）また、私達は子供の安全と不正の追及を求めただけです。こ

の求めがなぜ脅し・脅迫になるのか全く理解できません。深津町長でさえこのよ

うな事はいいませんでした。教えて下さい。 

 この約束を破る理由も深津町長も宮下町長も 

宮下町長・・・ 

３．（竹村幸宏）設計額について精査しない理由として「現役場職員に能力が無

い。」といってなにもしないのも深津町長と宮下町長は同じだと思いますがどう

ですか？ 

宮下町長・・・ 

４．（宮沢朋文）何か改善されたことはありますか？ 

宮下町長・・・ 

〔副町長決定について〕 

１．（松本朗彦）貴方は選挙中街頭演説で「副町長の公募をする。」と言いました

がどうしたのですか？ 
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宮下町長・・・ 

２．（宮沢朋文）どうして県に頼んだのですか？ 

宮下町長・・・ 

３．（竹村幸宏）副町長宿舎の改造費はいくらですか？また、どちらが、要請し

たのですか？ 

宮下町長・・・ 

〔壬生高森町長との関係〕 

１．（矢澤勇）宮下町長は壬生高森町長と懇意で、宮下町長の先生ではないかと

いう人もいます。貴方のホームページには壬生町長へのリンクもありますがど

うなんですか？ 

宮下町長・・・ 

２．（矢澤勇）これは８月３０日の新聞記事です。町一番の受注業者で町一番の

利害関係者と推測される神稲建設が高森町のまちづくり提言を下という記事で

すが、どう思われますか？ 

宮下町長・・・ 

３．（矢澤勇）もし、神稲建設が松川町にこのような提言をするといったら、宮

下町長は受け入れるのですか？ 

宮下町長・・・ 

〔最後にもう一度官制談合疑惑について〕 

１．（松本朗彦）最後にもう一度伺います。これは、平成３年から令和元年まで

の入札結果だけど、平成２７年から令和元年の間の官制談合疑惑の６件の入札

は明らかにおかしと思いませんか？ほんとうに問題ないっていう事で良いので

すか？ 

宮下町長・・・ 

（竹村幸宏） 

※一つだけ最後に伺いますが、宮下町長は私達と昨年８月にあって１２月まで

６回町長選について話をしました。私達の話が無くても町長選に出ましたか？ 

宮下町長・・・ 


